

# Rettung aus der Luft

2011-06-18 09:00 von Wolfgang Rinner

## Besuch im Stützpunkt des ÖAMTC - Notarzthubschraubers in Graz

Feuerwehrarzt Dr. Franz Schwarzl organisierte gemeinsam mit dem Sanitätsbeauftragten Johannes Weidacher einen Besuch in der Christophorus Flugrettungsstelle für die Feuerwehrjugend.

In der Einsatzstelle am Flughafen Thalerhof wurde vom Piloten der Hubschrauber und der Einsatzablauf einer Flugrettung sehr anschaulich erklärt. Die medizinische Ausrüstung im Hubschrauber stellte der Notarzt vor, wobei Lukas als Testpatient gleich an den Überwachungsmonitor angeschlossen wurde. Der Notfallsanitäter ließ die Jugendgruppe einen Ernstfall erproben - Andreas wurde als Opfer in den Hubschrauber gehoben.

Jugendwart Heimo Gröller bedankte sich im Namen der Jugendgruppe sehr herzlich bei der Hubschrauber-Crew und bei den beiden Organisatoren.







